

Plus de 250 terroristes déposent les armes en Syrie



Damas, 18 novembre, (RHC).- Plus de 250 membres de l'État Islamique se sont rendus à l'armée syrienne au nord de la ville de Deir Ez-zor.

Les terroristes ont déposé les armes après que les troupes gouvernementales et leurs alliés aient repris le contrôle de la zone.

Les forces syriennes et leurs alliés ont traversé l'Euphrates pour se rendre dans un îlot, grâce à un grand pont construit avec l'aide des unités russes.

Les troupes gouvernementales y ont saisi une grande quantité d'armes et de munitions et procédé au déminage des bombes posées par les extrémistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147744-plus-de-250-terroristes-deposent-les-armes-en-syrie>



Radio Habana Cuba